

Podemos ya tiene su Consejo Ciudadano en Tomelloso

Trabjará para formar un grupo de electores que pueda presentarse a las municipales

ELPERIÓDICO

Tras celebrar ya más de diez asambleas, con una periodicidad de una sesión cada tres semanas, Podemos ha constituido un Consejo Ciudadano en Tomelloso que tiene como secretaria general a Nuria Moraga y que integran también Adrián López Olmedo, Alberto García, María Dolores Martín Consuegra, Pedro Matamoros y Noel García Mezcuca. Este Consejo, que inicialmente fue revocado por no cumplir el requisito de la paridad, finalmente ha sido validado por el Comité Territorial de Garantías Democráticas de Podemos.

El Consejo trabajará para formar un grupo de electores y un programa con el que pueda concurrir a las elecciones municipales que se presentará con un marca del estilo 'Tomelloso puede' o 'Ganemos Tomelloso' aún por decidir, dado que Podemos no permite la presentación de candidaturas con su nombre en los próximos comicios locales. En el conjunto de España ya se han conformado casi 800 Consejos Ciudadanos Municipales.

Asimismo, han empezado a perfilar los trámites para la validación del círculo, elemento clave en la estructura de Podemos, el lugar donde



Nuria Moraga, Pedro Matamoros, Adrián López, Noel García y Alberto García.

se debate, se realizan propuestas y se vota.

El Consejo va perfilando sus áreas de trabajo: Servicios Sociales, Igualdad y Sanidad; Educación, Cultura, Deporte y Juventud; Economía, Hacienda y Finanzas; Medio Ambiente; Agricultura e Industria; Organización, Participación y Redes, entre otras. A todo lo relacionado con las redes sociales se le otorga gran importancia por su inmediatez y por el uso frecuente que de ellas hacen los jóvenes. Incluso, muchas de las votaciones se producen por vía telemática.

En las asambleas han debatido mucho sobre la situación de Tomelloso, ya sea de la ciudad y del propio Ayunta-

miento. Uno de los componentes del Consejo, Adrián López, considera que hay "que ofrecer soluciones para remontar lo que ha sido una pésima gestión del equipo de Gobierno del PP, sino también de la oposición". López ha presentado su candidatura para forma parte del Consejo Ciudadano Regional por la lista Claro que Podemos que avala Pablo Iglesias. "He dado este paso porque me apetece luchar por la regeneración democrática y la defensa de lo público. Es muy importante que la ciudadanía considere la acción política como un instrumento para la transformación social de nuestra región y trabajo unida para recuperar esa demo-

cracia que durante tantos años nos han secuestrado". La lista Claro que Podemos Castilla-La Mancha está compuesta por el candidato a secretario general, José García Molina, treinta cuatro miembros al Consejo Ciudadano y seis representantes para la Comisión de Garantías Democráticas. (ver Pg 18)

Otros componentes de Podemos Tomelloso respaldan la candidatura de Carmen Navarro, llamada Desde Abajo Podemos, que se presentó en la ciudad el pasado domingo.

Podemos Tomelloso acudirá a la marcha por el cambio que el nuevo partido ha organizado para este sábado 31 de enero en Madrid.

UPyD lamenta que no se construya una rotonda en el cruce del cementerio

ELPERIÓDICO

UPyD ha lamentado que el Ayuntamiento no haya apostado por la opción de la rotonda en el cruce del cementerio y se haya decantado por la solución de un paso de peatones con semáforos activados por pulsadores. "Esta opción es incompleta, pues no sirve para regular el enorme tráfico que se produce en la confluencia de la calle Campo, camino del Cementerio y N-310", argumentan sus dirigentes. Para UPyD, "la opción elegida supone un despilfarro pues como el mismo equipo de Gobierno reconoce, se trata de una solución intermedia, mientras aguarda a que se construya la rotonda. Esto quiere decir que gran parte de la inversión se perderá si, tal y como contempla el nuevo POM, se tiene que construir dicha infraestructura".

Dentro del círculo

CM.

Los círculos son elementos esenciales en la estructura política de Podemos, un lugar de encuentro donde todos aportan por encima de jerarquías, afiliaciones, diferencias de opinión y cualquier distinción. En Podemos se considera que la participación ciudadana se ha resentido peligrosamente, incluso se llega a hablar de "secuestro de la democracia", de ahí que se otorgue una importancia capital a estos círculos al considerar que "el poder emana del pueblo y de los ciudadanos".

Como redactor de EL PERIÓDICO, fui testigo de una sesión del Círculo de Pode-

mos en la ciudad, una asamblea pública celebrada el pasado 22 de enero en la Casa

de Cultura a la que asistieron más de una treintena de personas. Todos los asistentes

fueron desgranando los puntos del orden del día bajo la hábil y eficaz actuación de la moderadora.

Podemos todavía anda en construcción y eso provoca algo de lentitud en el desarrollo de sus asambleas, pero está claro que con el tiempo pueden ser más ágiles.

El uso de la palabra se pide alzando el brazo, sin interrumpir nunca a la persona que esté hablando en esos momentos. Se trata de cambiar la dinámica de las discusiones interminables y estériles, por una toma de decisiones conjunta mucho más productiva. Sus miembros respiran ilusión por todos sus poros y quieren aportar ideas que mejoren su ciudad.

SE ALQUILA

PISO AMUEBLADO

Calle Monte nº 1, 2º Izda.
TOMELLOSO

PLAZA DE GARAJE

Calle Nueva, nº 48
TOMELLOSO

Interesados llamar al

626 71 55 96